

1 今年度の運動会は午前中開催でした。来年度の開催についてお答えください。	2 1でお答えした選択肢について、理由をお書きください。(任意)
午前の部のみでよい。	<p>短時間で子供達も集中していて、低学年でもダラダラとならずいいものが観れたから。</p> <p>暑さ、熱中症を考へても午前中で終わるほうがいい。</p> <p>お弁当作らなくていいから。</p> <p>コロナで衛生面やソーシャルディスタンスを気をつけるようになり、コロナ以前よりもそういうことが敏感になり人との距離や食事場面など、かなり気になります。午後開催となれば他の人もいる場面で食事することになるので、正直嫌だ。</p> <p>熱中症が心配</p> <p>競技を見る時間がちょうどよい。</p> <p>感染予防の為。</p> <p>コロナ感染防止の為午前の方が良いと思います</p> <p>十分楽しめました。子ども、先生方、保護者みんなにとって負担も少ないと思います。</p> <p>お弁当が楽だった</p> <p>まだまだ、感染も心配なのと、お弁当の負担がなくて助かるので。</p> <p>弁当が大変だから</p> <p>競技は少なくなるけど、だらだらとするよりはテキパキできてよい</p> <p>見所が見れるのが良い</p> <p>午後の部が終わってダラダラ片付けて帰るより、午前中でスッと終わる方がいい。</p> <p>暑さの中での練習時間や当日の子どもたちのことを考えると午前のみが望ましい気がする</p> <p>保護者児童共に負担が減るから</p> <p>午前と午後でしたいですが、食事を伴うなら午前開催の方がいいと思いました。でも、種目が少ないのが残念です。しかし、以前、雨が降ったときは入退を同時にして、午前中(少し昼をすぎた)ですべて終わらせたことがあるとききました。なのでそのように工夫して色々な種目を見てみたいと思いました。</p> <p>親子共に負担が少ない。</p> <p>お弁当が親の負担になるので。(天気に左右されるのも大変)</p> <p>まだ新型コロナウイルスがどうなるかわからないので念のため午前中開催で良いと思います。</p> <p>子供達の練習する時間や体調管理等考えると、半日で、丁度いいと思えるから！</p> <p>お弁当をつくらなくていいので、天候があまり気にならない。</p> <p>感染防止の為、密を避けたい。</p> <p>来年もまだコロナが終息してないと思うので。</p> <p>午後から予定を組めるから</p> <p>コロナ等が落ち着いていたら午後からもOKだと思います。</p> <p>午前中だけの方が楽だから</p> <p>子供の体力に負担がない</p> <p>お弁当の準備が大変</p> <p>子どもにも、保護者にも負担が少ない。</p> <p>一年生は体力的に半日が限界だとおもう。暑い時期などは熱中症や食中毒などリスクが高いので半日がよい</p> <p>コロナの感染が心配だから。また午前中だけでも子供たちが頑張っている姿に感動できたから。</p> <p>お弁当が不要で助かる、1家族2名制度であれば席取りの必要もなく身軽に運動会に参加できる。</p>

車で行けるわけではないので、お昼の準備をしてから行くと遅れそうだし、荷物にもなり大変そう 川の反対側に駐車してる車が更に増えそうに思うから
早く終わるから
子ども、保護者ともにゆとりがあるため。
半日が見るのにちょうどいい時間。
高温の為、熱中症予防になり、練習時間短縮にも繋がる為。
お弁当を準備しなくて良いのと、熱中症の心配が少なくなるから。
身体的負担が少ない。弁当を作らなくて良い。時間の拘束が短くて良かった。
お弁当をしなくてよく、気軽に行けるので
午前中のみでも充分楽しめた。お弁当の準備や場所取りをしなくて良いので、親としてはありがたい。
短い時間で集中していて充実した競技内容だったから良かったと感じた。
半日でも十分楽しめる。
時間的な負担が少ない 休日を有効に使える（保護者目線ですみません）
まだまだ気温も高めの時期だったので、午前中だけでよかったです。
午前、午後とあると、子どもにも保護者にも負担がかかる
まだまだコロナ感染症予防の対策が必須であると考えているからです。
凝縮されてて、ダラダラしてなくて良い！
午前だけでも先生方の工夫で充実した内容になっていたと感じました。
親の負担が少なくて済むし、親も子どもも暑い中、午前で終わるのは体調に負担かからなくて良いと思います。
長丁場になるより、午前中に詰めて開催したほうが全員の負担が軽くなるから。午前中だけでも充分子どもは楽しめていたと思います。
長々するよりも、簡潔で良い。
楽だから
座席が前側が絨毯なのは残念。なぜ、椅子にしなかったのか、絨毯のため座席以上にカメラをとるので動く人が前におりまったく見えなかった。くじ引きの意味がなかった。
午前の部だけでも良いがプログラム数をもう少し増やしてほしい
熱中症対策にもなるし午後からゆっくりと過ごせるから
午前中だけでもマスクをずらしたり、咳をしている人がいたので感染のリスクが高い
暑いとお弁当も傷むから
まだコロナも心配なので、午前中のみ開催の方が、安心できる。
子どもとお弁当を食べれないのは、寂しいけれど、自分達の運動会の思い出と比べているだけだと思う。コロナ禍ではしょうがないし、黙食は、子どもの方がしっかりできていると思う。お弁当があった頃は、テントには、一部の人しか入れないし、体育館が昼に開放されたとしても、そこでまた場所探し、それまでの間涼しい所や影を探して弁当を置いていないといけないし、気にして正直疲れていた。弁当がないと、朝がなんといってもお母さんの負担が減るので、楽です。
延期になった場合も含め、お弁当などの準備が大変なため。
食事を摂る場所がないから
コンパクトで見応えあったから
新型コロナウイルス感染症対策のため。
お弁当の準備がないのは助かる。場所取りの必要もなく短時間で見やすい

	<p>仕事をしているので、行きやすかった  子供も親も、疲れないから。  コロナが落ち着かないから  気温も高いと児童の体調が心配に思います。  お弁当がいらぬから。  弁当がいらぬ  子どもの負担も少なく済むし、お弁当の手間がないから。  感染症が流行る時期なので、  密になりにくく、子どもたちも集中できると感じたから。  コロナ感染対策のため。  どちらの運動会も体験して、集中して午前中に競技をした方が良かった。毎年、人数分のお弁当を作るのが負担だった。  午前中だけでも見応えがありました。  まだ大人が飲食出来る環境にするには早いかなど  コンパクトに収まり、でも見たい競技はどれも見られて、丁度良い時間。幼児の子ども達が居るので兄弟にとっても良かった。  ちょうど良い  感染対策が心配だから、午前中短期集中で終わらせてほしい。今の午前中方針に慣れてしまったので。  弁当作りや、暑さによる身体への負担が少ないため  待ち時間が少なく、有効に1日過ごせます。  午前中だけでも十分楽しめた。  コロナがちゃんと落ち着くまで  生徒や先生方が練習に割く時間量、当日の役員の方の拘束時間を考えても早く終われる方がいい。</p>
午前と午後の部がよい。	<p>競技数が増えるといい。地域の人が参加する種目もあるといいと思う。  お弁当を食べる楽しみがないのは、可哀想。  いろいろな競技をさせてあげたいから。  ダンスとリレー以外の競技も見たい。午前だけで他にも観ることができるなら午前だけでもよい。  競技数が少ないから    入学してから午前で終わる運動会しか経験したことがないから。  低学年午前、高学年午後に分けたほうが帰り時間の混雑を防げる。六年生は最後の音楽発表会なので保護者の数を二人までとかにしてあげたら良かったと今年思いました。  親としては、午前開催が楽でした。しかし、子供たちが主体の学校行事だと思っております。我が家の子供達が、1日開催でたくさんの種目をやりたいようなので子供たちの意見を尊重したいと思っております。  午前のみでも良い運動会ではあったが、やはり今まで楽しみにしていた種目がないのは学年と共に盛り上がりも少なく感じたので従来の運動会をさせてあげたい  いろんな競技ができるなら、いいと思います  種目が少なく、寂しい。  思い出だから  皆でお弁当を食べたい  子供の頑張る姿がもっと観たいから。  親の時間の都合がつきやすいこと、準備（お弁当や、テント）と片付けのことを考えると午前のみがいい。</p>

種目が少なすぎてつまらない
出番が少なかった
種目が少ない
学年毎の競技が少なすぎる
子供達にもっと競技を楽しんでほしいから。
もっと、楽器や合唱をみたいから。
家族でお弁当と一緒に食べるのが楽しい。種目が増えて子どもたちの活躍がもっと見られる。
種目を減らすことなく行えたらと思う。低学年高学年の分散で行うなどして、例年通りの種目数が見たい。
子供が喜ぶ
リレーに出ない子は種目が少ないから
今年度で卒業しますが、一昨年までは種目が多く楽しい昼食を挟んで親子共々とても思い出に残る運動会でした。コロナが落ち着けば、年月が経っても心に残る運動会ができればと思います。
出番少なすぎる
競技数が少ないため
見る競技が少ないので午後もあった方が楽しめるので。
せめて6年生は競技を増やしてあげてほしいから。
たくさんの種目に挑戦する姿を見たいから
ダンスも騎馬戦もかけっこも借り物競走も、以前のように楽しませてあげたいから。
半日だと種目が少ない。1日開催なら、地区のテントも設置して他学年の競技も見ることが出来る。1日という時間を共有する事で、保護者間のコミュニケーションも計れる。生徒達もお昼休憩があれば、友達と過ごしたり、と、いつもと違う環境を楽しめると思う。
やはり、子供達は親と食べるお弁当を楽しみにしているのではないのでしょうか。それに、種目も増えるから見応えはあります。
もっと色んな競技を見たい
もう少し見たい。混み合わないよう、時間も少し分散。

<p>3 令和2年度より、感染防止のため、文化祭におけるバザーは行っておりません。来年度のバザーについてお答えください。</p>	<p>4 3でお答えした選択肢について、理由をお書きください。（任意）</p>
<p>行わない。</p>	<p>感染の状況がまだよめないから。</p> <p>子供が望んでいるから</p> <p>コロナ以外にも感染症や衛生面が気になりバザーは必要ないと思います。コロナが落ち着いたとしても、そういうことに敏感になっているので専門の人以外が作った物を食べるのが無理。</p> <p>来年度はまだコロナが心配</p> <p>まだ感染防止をしたほうがよいと思うから。</p> <p>寒いし、風邪の流行る時期に外で飲食するのは、如何なものかと思います。</p> <p>コロナウイルスの状況にもよるが、食品を扱うのはリスクが大きいから。</p> <p>バザーの準備でバタバタして発表が落ち着いて見れない。</p> <p>負担減でいいと思います。</p> <p>子供達の演奏や展示をみえるだけで満足できたから。</p> <p>役員が楽だった</p> <p>変異株も出てきており、子供はワクチンを大半が打ってない為</p> <p>コロナの状況で決めればいいと思います。</p> <p>ゆっくりと我が子の成長を感じることができる時間を持ちたい。バザーの係があると気ぜわしく落ち着かない。</p> <p>保護者の負担が大きい</p> <p>買う時に密になるし、飲食もまだ危険だと思う</p> <p>新型コロナウイルスの様子をみた方が良くと思います。</p>

感染対策期を考慮して！
必要ないと思います。
面倒くさい事したくないです。やりたくない。
親の負担が少ない 買える子と買えない子の差がなくて良い
感染防止の為。
役の人の負担も大きい、衛生面やコロナも心配
まだコロナの感染が心配だから。
バザーはコロナが収束してから考えるべき。今時点で急いで行うべきことではない。
学年別で車で行くことができ、混雑しにくいと思う
準備がなくて楽だから
不特定多数と接触
役員をしたことがあるが、大変だったから。
コロナは、そう簡単には治まらないし、児童は予防接種できる年齢ではない為。
バザーの準備をしなくていいから。
自身の出身小学校(県外)でなかったから。やるメリットが分からない。準備等で時間の拘束をされたくない。その為に仕事を何度も休みを取りにくい。
子供達が、コロナワクチン接種がまだだから
特に理由はありません。
発表が中心となりしっかりと子ども達が主役の会でよかったと思った。
不要。保護者の負担が増えるだけ。
食品を扱うのはまだ不安がある。感染対策が難しそう。

まだまだコロナが落ち着かないから
準備から当日まで役員が大変だと思う。バザーとなれば、大人数が集まりかなりの密になるから。
特に楽しみではないから
コロナがどうなっていくのか、大丈夫だと思うが衛生面に不安が残る。何かあったとき誰が責任を取るのか
絶対にクラスターが発生すると思います。無理にする必要がない。
バザーをすると役員や担当になっている人は子どもの文化祭をゆっくり楽しめないから。
不特定多数の人とご飯を食べるのは、まだ早いと思う。バザーではなく、公民館で行われた「にぎわい市」のように、販売のみと、のみの市だけで良いと思う。
親の負担が増えるから
新型コロナウイルス感染症対策。感染リスクが高まることは避けたいため。
準備が大変
親の負担が減るため
コロナが落ち着かないから
児童は、イベントが無くなり、悲しむと思いますが、感染予防ならしなくても良いのかな？と思います。
コロナの治療薬が安定するまでは不安
ころが今後どうなるか分からないし、密集の元だから
保護者の負担を減らしたい
食品を扱うのは、感染の危険性があるため。
コロナ感染対策のため。
コロナの感染の事もあるが、毎年保護者の負担が大きいので、必要ないと思った。

	もう少し安心出来る様になってからでも良いと思う。
	まだ飲食は安心できないから。感染予防の為。
	まだしばらくコロナ対策は必要だと思うから。
	担当する役員さんは、大変だと思う。なくても特に問題はないと思います。
	コロナが落ち着くまではしなくていい
令和元年度と、同じ内容で行う。(写真を参考にしてください。)	思い出を作って欲しいので、できるだけの行事を実施して欲しい。
	今は文化祭らしさがないから
	楽しみが少ないから、以前と同じが良い
	子供が友達とバザーにまわる楽しさがあるので
	楽しいと思う^^
	友達と一緒にバザーを回る楽しみを経験させたい!
	コロナがおさまったら、やはりバザーはあったほうが良いです。
	PTA役員の準備等は大変だと思いますが、コロナが落ち着けば低学年では家族で楽しみ、中・高学年では友達と一緒に楽しむことができ、子供達のよい思い出になると思います。
	バザーしないと楽しくない
	初めてのことでわからないから例年通りが良い
	運動会もバザーもコロナの状況によってはになりますが、少しずつでも元のように出来たらと思うので。
	子どもが友達と色々バザーをまわったりするのを楽しみにしているから。

	<p>前回バザー開催された時と同じように開催したいです。その年の反省点は翌年への改善すべき内容として検討すれば良いと思う。前は、バザーの購入待ちが長かった為、バザー内容は同じでも、対策は必要だと思います。生徒下校時間にあわせてストックできる物は大量に準備しておく。アイスクリームはコンビニアイスクリームのように出来上がった物の販売か、アイスクリーム専門店(運動会と同じ)へ入ってもら、等。待つことが少なく、生徒達が楽しく友達や保護者と過ごせる時間を作ってあげたい。</p>
	<p>子供が喜ぶと思うから</p>
	<p>してみたい</p>
	<p>発表以外に何も無いのは寂しいと思うから</p>
<p>令和元年度と、内容を変えて行う。</p>	<p>親が行かなくてもいいとおもう。子供達が楽しい授業にしてもらおうほうがいい。</p>
	<p>全然なくなるのは寂しい。持ち帰り程度で実施できれば。</p>
	<p>バザーはするが感染対策はしっかりして行いたい。</p>
	<p>バザーがないのはやっぱり寂しいです。持ち帰りメニューなどにしてあるのはいいかな?と思いました。</p>
	<p>今までと同じバザーは引き継ぎ等の観点から不可能だと思います。バザーを楽しみにしている子供たちのために、食べ物であれば既製品の販売が妥当だと思います。感染面からも調理は避けるべきだと思います。のみの市などは、リサイクルにもなり続けていたら良いと思います。</p>
	<p>子供達はバザーがあると喜ぶと思います。でも、うどん作りは保護者の負担にもなりますし、衛生面でも心配です。他の食べ物は工夫次第で大丈夫だと思います。</p>
	<p>感染予防のなかでも少しでも子どもたちが楽しめる従来のものができれば良いかと思う。</p>
	<p>どこの文化祭も結構同じなので飽きる</p>
	<p>バザーの準備などは大変だが、行った方が楽しめる。思い出になる。</p>
	<p>子どもはバザーを楽しみにしていたので。内容は、変えても変えなくてもどちらでもいいです。</p>

負担を減らしつつ、子供たちが楽しめるようにしたい
バザーは収益もあるので行うのはいいと思うが、種類を減らしてもいいと思う。調理するものをなくすなど。
全くないのは、楽しさにかけるので、調理せずに済ませられるものや、食べ物でも、出来上がっているものを利用すればいいと思う。
コロナが落ち着いているのであれば、子どもたちの楽しみでもあるので、バザーも実施したらよいかと思うが、もう少し規模は縮小してもよいのではないかと思う。
持ち帰りのみにする。
コロナウイルスが終息してないのであれば、沢山の人が関与するうどんなどは辞めておくべきだと思う。
時期によってはアイスは外しても良いと思います。
コロナが来年度どうなっているかわからないが、例年通りもしくは出来そうなものだけ行うなど
感染対策を万全にしつつ、何かしらのバザーを行えるといいなと思う。
子どもたちが楽しみにしているので。
種類を減らしてもいいので、あった方が子どもたちも楽しいと思う。コロナの状況にはよるが...
食品を作って提供するの管理が難しいと感じるので、作られたモノの販売などはどうかな？と思います。
調理しないといけない料理ははぶいて、受け渡しだけで済む飲食のみで開催する。
品数を減らしてほしい。子供に希望を聞いて購入するので、品数がどうしても増えてしまい、食べきれずに持って帰ることになるため。
来年度の感染状況が読めないので分からない
「うどん」以外の物は持ち帰れるからあってもいいのでは...バザー券を持って子供たちが楽しそうに買い物してる感じがする。
少し種類を減らしてでも、子供達が友達同士でバザーを楽しめる方が良い
感染状況によると思います。行う場合は今までよりも衛生面に注意していただきたいです
持ち帰りが可能なものはしてもいいかなと。

やはり、コロナがまだどうなるか分からない状態なので、もう少し様子を見ながらが良いと思います。
持ち帰り出来るものだけの販売や、複数の商品を1セットとして販売などしては？バザーも子どもたちは楽しみにしているとおもう。
炊き込みご飯は婦人会の方がされる前日及び当日早朝からの仕込みが大変だと思います。
飲食無しでの展示物観覧や他のイベント等ならコロナ禍でも出来るかと。
コロナが収まっていたら、子供達の為にも少しでもバザーはやってあげた方がいいのかなと思います。
もう少し教室も使用して食べる場所も分散